
 

クロスカントリー 

 基本的な滑りの確認など、シーズン初めに行えました。特に今年初めて参加をする選手は板にしっかりと体重

移動が出来るようになり、滑りに見違えるほどの変化がありました。それぞれ何を気をつけないといけないか

合宿を通じて学べたので、今後のトレーニングに期待できます。中国地区の選手とも一緒にトレーニングをする

機会もあり良い刺激になりました。 

 

 

 

  
 

 

 

 


